

Reflexión 25

Sí tienes que enojarte hazlo con el creador

Podemos preguntarnos: ¡cuántos divorcios hay últimamente! ¿y porqué? Porque a la gente le falta creer en el eterno; si la gente no cree en el creador del cielo y la tierra, le falta tener fe en el creador que es el cimiento del hogar, es el fundamento del hogar. Lo único que nos da fuerzas es la oración personal, cuando oramos por algo todos los días un tiempo, por más imposible que algo parezca, vas a ver y podrás alcanzar eso que tanto deseas tener paz en tu hogar! Es tan importante que haya paz el hogar y eso en muchas ocasiones es porque no oramos al creador, no nos paramos unos minutos hablar con el creador y a exponerle lo que está aconteciendo en nuestro hogar; hay que recordar que la oración no es para cambiar adiós, sino todo lo contrario es para cambiarte a ti para que reflexiones y mejores tu conducta, tú comprensión, tu amor hacia esa paz que están deseada por todas las parejas.

Todo lo que nos acontece en nuestro hogar es provocado por el creador, cuando te tengas que enfadar con tu esposa o esposo, recuerda, que eso está permitiéndolo el creador, si te tienes que pelear con alguien, entonces tienes que hacerlo con el eterno.

Porque todo lo que te pasa en la vida es porque el eterno así lo dispuso, entonces ¿por qué te enojas con un ser de carne y hueso? ¡Enójate con el eterno!

Por lo tanto, así tenemos que decir en nuestro oración personal: “Dios mío, ten compasión de mí” “ que en tienda que cuando me enojo, en realidad me estoy enojado contigo” “ten compasión de mí, ayúdame, dame fe, por favor” “ te ruego que me ayudes” “ayúdame a liberarme de la ira, que es algo terrible” “no soy nada sin ti”

Es muy importante pedir por la paz conyugal ¿piensas que vas a tener paz conyugal si esforzarte? ¡Eso es imposible!

Por eso, cada uno debe empezar a trabajar consigo mismo en el hogar, en los deseos, en las relaciones personales, en el trabajo, en cualquier situación que te encuentres tienes que esforzarte para poder adquirir control de tus ojos, de tu boca, y de tus oídos. No des, nada por hecho, las cosas no se hacen por sí solas necesitas esforzarte, preocuparte por la situación en la que te encuentras sea cual sea el motivo y contárselo al eterno; eso va a traer paz interior a tu corazón y vas a poder afrontar todo con fe y amor.

Todos deseamos estar tranquilos, sin problemas, disfrutando de aquello que tenemos o deseamos, pero eso no se cumple en la mayoría de las ocasiones ¿por qué ocurre? Porque nuestro corazón es perverso ¡sí! Perverso, necesitamos que alguien nos haga un trasplante de corazón, nosotros no podemos cambiar nuestro corazón, no te creas lo que dicen por ahí que tú puedes conseguir el control total de tu mente y de tus actos ino lo creas! Eso no va a ocurrir. El mesías aquel que el eterno le dio toda autoridad, toda potestad sobre el cielo y la tierra es el único que puede hacerte un trasplante de corazón ¿y qué necesitas para que eso suceda? Primero creer que hay un Dios grande y sublime que ha creado todas las cosas que vemos y que no vemos; a partir de que eres consciente que hay un ser supremo, entonces empieza a estudiar su palabra, la palabra de vida que el nos dio en el Sinaí a nuestros Padres para que anduviéramos en sus mandamientos y estatutos, y cuando eso acontezca en tu vida entonces va haber un milagro en tus sentimientos, y en como piensas, como actúas, como te con portas, y es ahí donde interviene el espíritu de la Torá y hay cambia tu corazón duro, insensible, mentiroso, orgulloso, egoísta etc. Por un corazón sensible, amable, cariñoso, bondadoso, misericordioso etc. Y eso acontece cuando conocemos los mandamientos del eterno para nuestra vida ¿si quieres tener paz en tu corazón? Estudia, escuadrilla las escrituras, profundizar en ellas y tu vida será muy diferente al día de ayer. Amén